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☆緑ヶ丘中学校 育友会会長・副会長・文体会長より挨拶☆ 

＝ 育友会会長 ＝  

日頃より育友会活動に、ご理解・ご協力いただき厚くお礼申

し上げます。また、令和３年度育友会・文化体育後援会総会に

おきましては書面審議へのご協力・ご承認いただき、重ねてお

礼申し上げます。 

令和３年度育友会会長を務めさせていただきます、板橋智和

（いたばしともかず）と申します。 

  

さて、昨年度は、新型コロナウイルス感染症の影響により、

休校からスタートし、学校行事は予定変更や中止、また育友会

活動におきましてもほぼ中止となりました。今までは「当たり前」だった事が当たり前ではない世の中にな

り、生徒たちを取り巻く生活環境・教育環境にも変化がありました。ICT 機器等の有効活用により豊かな発想

を育み、興味や関心を高める魅力ある授業が推進されております。 

育友会としては、まだまだ続くコロナ禍により制限された活動しか出来ませんが、学校が目指す【安全で安

心できる学校】【保護者・地域に信頼される学校】づくりに向け、学校・保護者・地域が連携し生徒達が楽し

い学校生活をおくれるように貢献できればと考えております。 

誰もが楽しく参加できる育友会を目指し活動してまいりたいと思います。そのためには皆様のご協力が必要

となります。生徒たちの為に一緒に盛り上げてまいりましょう。 

 １年間ではありますが《保護者・地域・学校》がより良い関係を築けるよう、頑張ってまいりますので、よろ

しくお願いいたします。 

 

 



     

＝ 育友会副会長 ＝ 

平素は、育友会活動に多大なるご理解とご協力を賜わり、心よりお礼

申し上げます。 

今年度、育友会副会長を務めさせていただきます、星加哲滋（ほしか

てつじ）と申します。 

 生徒たちを見ていると、基本の挨拶、教育現場における先生方のお気

持ちや保護者の方々の温かい眼差しは、いつも瞠目いたしております。

校長先生の考えておられる「学びの場」としての学校づくり、また、教

頭先生の感じておられる「活気のある中学校」を維持・発展できるよう、会長を補佐し、誰もが楽しく参加で

きる育友会を目指して活動してまいりたいと思います。 

 コロナ禍のため、なかなか対面での会議や育友会事業が難しい時期ではありますが、育友会は、皆様のご協

力がなければ成り立ちません。皆様と一緒に発展できる育友会活動を目指したいと思っております。 

生徒たちには数少ない学生生活を一日一日過ごしていただけるよう、学校関係者・保護者ならびに地域の

方々と一緒に盛り上げてまいりましょう。微力ながらその役割を育友会が担えたら幸いです。 

 最後になりましたが、１年間よろしくお願いいたします。 

 

 ****************************************************************************************************************   
 

＝ 文体会長 ＝    
この度、文化体育後援会会長を務めさせていただくことになりました、 

冨名腰知保（ふなこしちほ）と申します。 

平素より育友会活動にご理解・ご協力をいただき、ありがとうございま

す。 

昨年からのコロナ禍のなか、今年度も学校生活では様々な制限が続いて

います。我が家の長男は 2年生に進級しました。中学校の 3年間で思い

描いていたことをどれくらい経験できるのか、母親としては少し可哀そう

に思うことがありますが、長男や友人たちを見ていると、制限のある中でも中学校生活を謳歌しているよう

で、柔軟で楽しむことに長けた彼らを頼もしくも感じます。 

役員をするにあたり、成長して段々手が離れていく長男の子育てを惜しむ気持ちから、子どもたちとともに

活動する機会のある文体会長をお引き受けしました。 

新型コロナウイルスの状況をみながらの判断になると思いますが、文化祭・体育祭が開催されましたら、子

どもたちが楽しめるようサポートしたいと思っています。 

１年間という短い期間ではありますが、子どもたちのために頑張りたいと思っていますので、よろしくお願

いいたします。  

 



 

☆本年度は育友会総会が書面決議で行われました☆ 

５月１６日（日）、緑ヶ丘中学校の令和３年度育友会・文化体育後援会総会が書面審議により行われました。 

育友会 会員数 523名、うち家庭数 490名、教員数 33名 

書面表決書または委任状提出数 447枚、うち書面表決書 168枚、委任状 275枚、無効票 4枚 

規約第１６条により書面表決書および委任状提出数が会員の 5分の１以上となりますので本会が成立となり、

全ての審議について承認されました。 

 

今年度も、総会時に役員の交代が出来ませんでした。それに伴い後日、専門部・地区 役職決定会議にて役員の

交代と引き継ぎをいたしました。 

 

令和２年度の役員の皆様、お疲れさまでした。1年間ありがとうございました。 

保護者の皆様におかれましては、引き続き育友会活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

  

 

 

*************************************************************************************************************** 

☆本部役員紹介☆ 

 

１年間よろしくお願いいたします 

 

**************************************************************************************************************** 

会長 板橋 智和

副会長 星加 哲滋

文体会長 冨名腰 知保

書記 柳原 有貴

書記 井村 佳子

書記 上林 栄子

書記 尾崎 真美

会計 平川 あかね

地・指 押 朋子

地・指 浅野 千枝

市P本部 澤 憲子

市P 今谷 真理子

市P 佐藤 朋子

文体副会長/書記 堀田 啓子

文体会計 加藤 香奈子


